

«Komm, lass uns gehen Schnee schauen, Sake trinken taumeln wie Flocken» – Matsuo Bashô

Heute in den frühen Morgenstunden ist mein liebster Vati, Schwiegervater, Bruder, Onkel, Freund

Adolf Künzi

«ig bi der Döfe»

22. Januar 1936 – 5. Januar 2021

sanft und friedlich in eine andere Welt entschlafen. Er hat sein Leben als reich und erfüllt betrachtet und durfte viel Liebe erfahren. Seine geliebte Christine, welche viel zu früh starb, trug er stets in seinem Herzen.

Wovon er zeitlebens geschwärmt hat und worin er grösste Befriedigung fand, war das Skifahren in den Berner und Walliser Alpen. Schnee, sein Element.

Bevor er im Domicil Alexandra gut betreut das Heimleben meisterte, wurde er liebevoll von Carmen Willener im Alltag begleitet und getragen.

Wir danken allen von ganzem Herzen, welche Döfe Gutes getan haben. Behaltet ihn und die gemeinsamen Geschichten in bester Erinnerung!

Wer Abschied nehmen will, hat die Möglichkeit dies Sonntagabend, 10. Januar 2021 im Krematorium auf dem Bremgartenfriedhof in Bern zu tun.

Eine Gedenkfeier wird dieses Jahr erst stattfinden, wenn Nähe und Umarmungen wieder möglich sein dürfen.

In Liebe, Dankbarkeit und tiefer Trauer
Agathe Künzi mit Markus Gneupel
Verwandte, Freundinnen und Freunde

Traueradresse: Agathe Künzi – Cäcilienstrasse 4 – 3007 Bern

Wer Döfe gedenken möchte, schaue den taumelnden Flocken zu und proste mit einem Gläschen gegen den Himmel.